

L'engagement des jeunes

La Ville de Bayonne salue l'engagement des jeunes lors d'une cérémonie



Afin de mettre en lumière l'engagement précieux de la jeunesse locale, la Ville de Bayonne a organisé une réception conviviale en l'honneur d'une cinquantaine de jeunes investie au service de la communauté. Qu'ils soient volontaires en service civique, étudiants travaillant dans les cantines municipales ou pour le périscolaire, ou encore particulièrement mobilisés pour améliorer le bien-vivre au quotidien ou lors de nos fêtes, ces jeunes citoyens incarnent des valeurs de solidarité, de responsabilité et de dynamisme. Riche en échange, en reconnaissance, et en partage d'expérience, cette cérémonie visait à saluer leur implication concrète et à les remercier pour leur contribution essentielle à la vie locale. À travers cet événement, la municipalité souhaite également affirmer sa volonté de soutenir et d'encourager la jeunesse dans toutes ses formes d'engagement.

La Ville de Bayonne a tenu à remercier et à valoriser plus de 50 jeunes engagés dans diverses missions à travers les dispositifs Service Civique et les Jobs Étudiants, la commission extramunicipale des Fêtes de Bayonne, ou encore ceux, dont la participation a largement contribué à la réussite de la journée de l'engagement destinée à la jeunesse, au BIJ en avril dernier.

Depuis 2011, la Ville a accueilli près de 250 jeunes en service civique et a renouvelé son agrément en 2025 pour une durée de 3 ans.

Les volontaires, accueillis en service civique au 20 octobre 2024, arrivent au terme de leur engagement aux côtés de la Ville de Bayonne. Ils représentent la quatorzième promotion de la Ville.

Plus de 22 000 Bayonnais ont bénéficié des actions des volontaires. Cette expérience est une véritable richesse pour les jeunes, mais aussi pour la collectivité.

Pour sa prochaine saison, **la Ville de Bayonne recrute 15 jeunes pour une période de 8 mois.**

Les volontaires seront sélectionnés sur la base de leur motivation à participer aux missions proposées par la Ville et de leur appétence à travailler en équipe. Ils seront invités à choisir parmi quatre missions proposées et indemnisées à hauteur de 620 € par mois. Les quatre missions proposées se dérouleront du **20 octobre 2025 au 19 juin 2026** :

- Participer au bien-être des enfants au travers au travers d'actions intergénérationnelles, sportives ou de transition écologique.
- Aller à la rencontre et échanger avec les jeunes sur les thèmes du consentement, des relations, du harcèlement, du cyberharcèlement et des pratiques festives,
- créer des liens intergénérationnels pour contribuer au bien-être des seniors dans leur quotidien.
- Encourager les jeunes à s'engager et à agir pour la Ville.

Le Service civique de la Ville de Bayonne recrute de juin à octobre 2025

Séances d'information tous les mercredis de juin à octobre à 14h au Bayonne Info Jeunes (71 rue Bourgneuf).

Information et inscriptions au 0771572655 ou service-civique@bayonne.fr

Jobs étudiants, une véritable expérience humaine et citoyenne

La Ville de Bayonne a déployé au cours de l'année scolaire 2024/2025, un dispositif destiné aux étudiants bayonnais : il donne la possibilité à des jeunes d'intégrer les temps périscolaires dans les écoles publiques en venant renforcer les équipes en place sous couvert d'un « job étudiant ». Ainsi, une trentaine d'étudiants ont été mobilisés sur les temps méridiens dans les accueils périscolaires des écoles publiques. En offrant des opportunités de travail « à la carte » 1, 2 3 ou 4 jours par semaine, la Ville de Bayonne entend aider des jeunes à surmonter des difficultés financières, leur permettant ainsi de poursuivre leurs études dans de meilleures conditions, tout en apportant un précieux soutien pour les équipes municipales. L'opération sera renouvelée dès la rentrée prochaine. **Plus de 15 postes seront proposés aux étudiants. Infos auprès du BIJ de la Ville de Bayonne.**

La Commission extramunicipale des Fêtes fait place à la jeunesse

Suite à un appel à candidatures, la Ville de Bayonne a intégré 7 jeunes âgés de 15 à 18 ans à l'instance des Fêtes de Bayonne : la commission extramunicipale. Leur regard sur les Fêtes, ainsi que leur expérience viendront enrichir les réflexions sur ce grand événement. Déjà très impliqués, les jeunes de la Commission participent notamment à la construction de nouvelles actions de prévention envers la jeunesse.

Bayonne Info Jeunes est une structure publique municipale, reconnue par le Centre Régional d'Information Jeunesse Nouvelle-Aquitaine (CRIJ NA). Ouvert à tous les jeunes de 14 à 29 ans, sans condition de revenus ni de situation, ce service propose un accueil gratuit et anonyme, ainsi qu'un ensemble de services et d'informations sur l'enseignement, la formation, l'emploi, mais aussi des permanences juridiques, l'aide aux logements, les bourses
...